

Sholat Jum'at Keliling, Upaya Kapolsek Ciputat Timur Jaga Kamtibmas

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Feb 14, 2025 - 20:58



TANGSEL - Kapolsek Ciputat Timur, Kopol Bambang Askar Sodiq, S.H., M.H., melaksanakan kegiatan Sholat Jum'at Keliling di Masjid Al Ummah, Jl. Musyawarah RT 04/04, Kelurahan Sawah, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan, pada Jum'at (14/2/2025).

Dalam kegiatan tersebut, Kopol Bambang Askar Sodiq bertindak sebagai khatib, sementara Ustadz Badhowi Syarif menjadi imam sholat Jum'at. Kegiatan

ini merupakan bagian dari upaya menciptakan Harkamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang kondusif di wilayah hukum Polsek Ciputat Timur.

Turut hadir Mayor Infantri Tarsan (Danramil 05 Ciputat), AKP Margana (Kanit Binmas), H. Maryadi (Ketua DKM Al Ummah), Maryoto (Ketua RW.04), AIPTU Andy Susilo (Bhabinkamtibmas Kel. Pondok Ranji), AIPDA Pawit Mujianto (Bhabinkamtibmas Kel. Jombang), BRIPKA Ahmad Suryadi, S.H. (PS Kasi Humas), SERTU Endang (Bhabinsa) Serta sekitar 200 jamaah Masjid Al Ummah.

Dalam khutbahnya, Kapolsek Ciputat Timur mengajak jamaah untuk meningkatkan iman dan taqwa kepada Allah Subhanahu Wata'ala. Ia mengingatkan pentingnya niat yang tulus dalam beribadah.

“Niatkan langkah kaki kita ke rumah Allah tiada lain untuk beribadah kepada Allah Subhanahu Wata'ala” ucapnya

Selain itu, Kompol Bambang Askar Sodik menyoroti fenomena tawuran dan kenakalan remaja yang saat ini menjadi tren di masyarakat.

“Ada 5 Faktor yang menjadi penyebab kenakalan remaja antara lain :Jauh dari Agama, Lingkungan dan Teman yang buruk, Rendahnya Kualitas orang tua dalam mendidik anak, Orang tua Sering bertengkar di depan anak dan Penggunaan HP/Sosial media yang tidak dikontrol” kata kapolsek Ciputat Timur

Ia mengingatkan bahwa perilaku pemuda mencerminkan masa depan bangsa. Oleh karena itu, ia mengajak jamaah untuk menjaga diri dan keluarga dari hal-hal negatif.

"Orang tua harus menjadi suri tauladan yang baik bagi anak-anak sebagai generasi penerus bangsa, menuju Indonesia Emas 2045 ," pungkas Kompol Bambang Askar Sodik dalam khutbahnya.

Kegiatan Sholat Jum'at Keliling ini diharapkan dapat meningkatkan silaturahmi antara Polsek Ciputat Timur dengan masyarakat serta menciptakan kamtibmas yang kondusif. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat sinergi antara Polri, TNI, dan tokoh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. (Hendi)